

## Nuevo cajero automático sobre Avenida Olascoaga



**BPN inauguró un nuevo cajero en el barrio Villa María. Es una zona estratégica donde circulan cientos de personas diariamente.**

El Banco Provincia del Neuquén (BPN) inauguró este viernes, 16 de agosto, un moderno cajero automático ubicado en Avenida Olascoaga 1267 del barrio Villa María. La nueva unidad se ubica en una zona estratégica del sur de la ciudad, en la que circula una gran afluencia de personas diariamente.

La ceremonia de inauguración estuvo encabezada por el gobernador Omar Gutiérrez y el presidente de BPN, Marcos Koopmann. También participaron autoridades de la comisión vecinal y vecinos del barrio.

El titular de la entidad bancaria recordó que esta acción es parte de un programa de bancarización que BPN lleva adelante, colocando nuevos cajeros automáticos en barrios neuquinos y zonas del interior de la provincia.

En ese sentido, Koopmann resaltó que “no es solo un cajero automático; es acercar los servicios a los vecinos para que puedan hacer todas las transacciones que hay en este cajero de última generación”.

Y agregó que, a partir de ahora, los vecinos de la zona podrán “hacer sus transacciones cerca, y empezar a vivir este barrio con mucha historia, uno de los más viejos de Neuquén, que se hizo desde abajo. Hoy estamos cumpliendo con una necesidad que hace tiempo se venía planteando. Quiero felicitar al equipo del banco por este trabajo. De esta forma estamos valorizando el sur de la ciudad”.

Con el programa de bancarización que lleva a cabo BPN, próximamente se inaugurarán nuevos cajeros automáticos en los barrios Provincias Unidas, Terrazas del Neuquén, Confluencia, Villa Farrel, el Paseo de la Costa y la Jefatura de Policía sobre calle Richieri.

